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Евангелие святости оказало 
сильное  воздействие  даже 
на  Исламскую  Республику 
Пакистан. 
Миссионерская  поездка  в 

Пакистан проходила с 12-го по 
30 марта 2012 года. Пастор Тэсик 
Гил (церковь Тэджон Манмин) 
посетил семь городов, включая 
Сиалкот и Файзалабад, провел 
семь пасторских семинаров и 
десять служений Божественного 
исцеления по молитве с платком 
(Деяния, 19:11-12). (Подробнее 
об этом читайте на 4-й стр).    
Эта миссионерская поездка 

была  организована  в  ответ 
на  з апро с  епископов  двух 
х р и с т и а н с к и х  а с с а м бл е й 
–  А с с а м б л е и  ц е р к в е й 
Пакистана  и  Методистской 
а с с а м б л е и .  П а с т о р с к и е 
с е м и н а р ы  и  с л у ж е н и я 

Боже ственного  исцеления 
были успешно проведены под 
охраной  местной  полиции . 
Р е з у л ь т а т ы  э ф ф е к т и в н о 
проведенных служений весьма 
впечатляющие :  56  церквей 
зарегистрировались в качестве 
филиалов  и  ассоциативных 
ц е р к в е й  « М а н м и н » ,  а 
м е с т н а я  М е т о д и с т с к а я 
ассамблея, в состав которой 
входит  8 8  церквей ,  т акже 
зарегистрировалась в качестве 
а с социативной  а с с амблеи 
«Манмин».          
В частности, Совет епископов 

и глав национальных церквей, 
объединяющий 80 епископов 
и  представителей  церквей , 
совершил  беспрецедентный 
шаг, избрав д-ра Джей Рока Ли 
председателем своего правления. 
Епископ Юсуф Сохаил сказал: 

«Мы избрали его, так как хотим, 
чтобы  пасторы  и  верующие 
Пакистана возрастали в духе и 
получали благословения под его 
духовным лидерством». До того 
как был принесен этот плод, 
Бог,  Который  желает,  чтобы 
все люди спаслись и познали 
истину, работал в Пакистане по 
Своему провидению. В 2000-
м году д-р Джей Рок Ли провел 
Объединенное Пакистанское 
евангелизационное служение 
и  провозгласил ,  что  Иисус 
Хри с то с  я вл я е т с я  н ашим 
единственным  Спасителем . 
Э т о  с л уж е н и е  п ом е н я л о 
многих людей. Данная акция 
благовествования выходила за 
рамки одной деноминации, и 
ее размаху не было равных в 
истории исламских стран.       
С того времени в Пакистане 

р е г у л я р н о  п р о в о д и л и с ь 
п а с т о р с к и е  с е м и н а р ы  и 
евангелизационные служения. 
Пастор  Тэсик  Гил  приезжал 
в Пакистан 13 раз, он провел 
семинары и собрания в 11-ти 
городах. Помимо этого, здесь 
активно  ведется  служение 
«Манми н » ,  в  ч а с т н о с т и , 
через GCN TV («Глобальная 
христианская  сеть»),  книги 
д -ра  Джей  Рока  Ли ,  газету 
«Новости Манмин» на местном 
языке  (урду)  и  лекции  MIS 
(Международная  семинария 
Манмин).    
Передачи GCN TV, в которых 

рассказывается  о  Евангелии 
святости и мощных деяниях 
Божьих ,  распространяются 
в  7 3 -х  городах  Пакист ана 
по  кан а л ам  спу тниково го 
т е л е в и д е н и я  « I s a a c  T V » 

(президент  –  пастор  Анвар 
Фазал), а также по сети вещании 
253-х ассоциативных кабельных 
к а н а л о в .  Э т о  д а е т  ш а н с 
обратиться в христианство не 
только мусульманам Пакистана, 
но и открывает возможности 
для распространения служения 
«Манмин» в соседних с ним 
странах.     
Во время этой миссионерской 

поездки многие люди признали 
Ж и в о г о  Б о г а  и  И и с у с а 
Христа ,  видя  удивительные 
Боже с т в е н ные  д е я ни я  по 
исцелению ,  явленные  через 
молитву с платком. Духовные 
послания  помогли  пасторам 
многое переосмыслить.   
Мы воздаем всю славу Богу 

Любви , Который до сих пор 
работает  без  устали ,  чтобы 
спасти все души на земле. 

■Фото 1. На служении Божественного исцеления, проведенном в церкви «Вода Жизни», собралось порядка 10.000 человек. (Место проведения – территория FGA 
[Ассамблея полного Евангелия])■Фото 2. Пастор Тэсик Гил проповедует в Лахоре на служении Божественного исцеления (на снимке слева)■Фото 3. Брат Тарик 
Гил свидетельствует о своем исцелении от головной боли■Фото 4. Пасторы, чьи церкви зарегистрировались в качестве ассоциативных церквей

①

② ③ ④

Евангелие святости пустило глубокие Евангелие святости пустило глубокие 
корни в Исламской Республике Пакистан!корни в Исламской Республике Пакистан!

Д-р Джей Рок Ли избран председателем Международного Д-р Джей Рок Ли избран председателем Международного 
Совета епископов и глав национальных церквейСовета епископов и глав национальных церквей
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Евангелие  в  Лаодикии  проповедовалось  через 
Епафродита, сподвижника апостола Павла. Он тоже 
проявлял интерес к служению в Лаодикии (Посл. к 
Колоссянам, 4:15-16). В то время жители города вели 
широкую торговлю шерстью и были настолько богатыми, 
что в Лаодикии, еще во времена ранней истории, были 
коммерческие банки. В таких благодатных условиях и 
была основана Лаодикийская церковь. Благоприятная 
обстановка способствовала тому, чтобы возрастать 
духовно, но вместо этого они переживали застой из-за 
искушений деньгами и того комфорта, которым была 
окружена их жизнь.      

1. Так говорит Аминь, свидетель верный и 
истинный, начало создания Божия 
Господь, Который выразил упрек в адрес Лаодикийской 

церкви, говорил Богу Отцу только «да» и «аминь». 
Такого не было, чтобы Он ослушался, сказав «нет». Он 
был образом Божьим, но пришел на эту землю и принял 
образ человека, чтобы наставить грешников на путь 
спасения. Он был презираем, поругаем и распят Своими 
же творениями, и, тем не менее, в Нем было только 
смиренное «да» (Посл. к Филиппийцам, 2:6-8).    
Мы, как дети Божьи, должны быть способны говорить 

пред Богом только «да» и «аминь». А свои идеи, теории 
и все то, что нам кажется правдой, следует почесть за 
ничто. Нет ничего ценнее нашего послушания Слову 
Божьему. И Бог гарантирует, что наше послушание 
принесет результаты в похвалу славы Его.
Далее написано, что Господь – «свидетель верный и 

истинный». Верный человек не отстаивает свои идеи. Он 
не ищет собственной выгоды. В нем есть только «да» и 
«аминь». Например, когда царь дает приказание, верный 
слуга идет исполнять его, даже зная, что может умереть. 
Будучи верным, наш Господь полностью исполнил все 
пророчества относительно Мессии, сделанные в Ветхом 
Завете, и, в частности, то, что предрекалось в Книге 
пророка Исаии (53:4-10; 61:1-3), а также в Книге пророка 
Захарии (9:9). Господь не пожалел жизни за грешников, 
а  лишь  верно  трудился ,  поэтому  стал  истинным 
Свидетелем того, что обетования Божьи полностью 
исполняются.  
Господь – «начало создания Божия», о чем также 

написано в Послании к Колоссянам (1:15-17). Изначально 
вся Вселенная и все в ней было сотворено по слову 
Божьему. В Евангелии от Иоанна, 1:1, говорится: «В 
начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было 
Бог». И здесь же, в Евангелии от Иоанна, 1:14 мы читаем: 

«И Слово стало плотию и обитало с нами, полное 
благодати и истины; и мы видели славу Его, славу, 
как Единородного от Отца». Господь обладает той же 
Божественной природой, что и Отец; и Словом, ставшим 
плотью и пришедшим в этот мир, был Иисус.  
Вот почему Господь есть «Аминь, свидетель верный 

и  истинный ,  начало  создания  Божия». Писание 
рассказывает  о  Господе  в  таких  подробностях , 
чтобы убедить нас, что каждое слово Божье будет в 
точности исполнено и что суд Божий – справедливый 
и правильный. Господь, являющийся началом создания 
Божьего, является Тем, Кто до конца исполнял каждое 
слово Божье только со словами «да» и «аминь»; и Он 
желает напомнить, что слово, данное Лаодикийской 
церкви, также будет исполнено. 

2. Но, как ты тепл, а не горяч и не холоден, то 
извергну тебя из уст Моих 
Господь укорял Лаодикийскую церковь за то, что она 

была не горяча, не холодна, она была теплой в вере. Что 
это значит – быть холодным, горячим или теплым в вере? 
Быть «холодным» подразумевает, что Святой Дух 

не работает в сердце человека, и в этом случае и 
речи не может быть о спасении. Многие из тех, кто 
посещают церковь, не получили Святого Духа. Они 
не знают, что значат истинная вера и спасение, они 
предпринимают либо незначительные усилия, либо вовсе 
их не предпринимают, чтобы жить по Слову Божьему. 
Если некоторые из них получили Святого Духа, но не 
дистанцировались от мирских вещей, то они легко могут 
вновь окунуться в мир и угасить Святого Духа. Человек, 
который таким образом отдаляется от спасения, может 
быть назван «холодным» в вере.    
С другой стороны, быть «горячим» в духе – это 

условие получения духовной силы Свыше, роста и 
укрепления в вере каждый день. Те, у кого есть такая 
вера, могут бороться с грехами, вплоть до пролития 
крови, согласно Слову Божьему. Плоть в их сердцах 
умерщвляется каждый день, а дух в сердце с каждым 
днем возрастает. И они посвящают себя, без остатка, 
расширению Царства Божьего. Они также любят Бога 
всем сердцем, разумением, душой и крепостью – так, 
как это написано в Евангелии от Марка, 12:30. Это 
показатель того, что они «горячи» в вере.   
В данном случае быть холодным или горячим в духе не 

является показателем меры веры человека. Утверждение, 
что новообращенные имеют холодную веру, не всегда 
верно. Не правда и то, что люди, давно посещающие 
церковь и имеющие церковные титулы, обладают горячей 
верой. Пусть даже вера человека мала и он не до конца 
следует истине, но он, согласно своей мере веры, делает 
все, чтобы следовать воле Божьей, и его веру можно 
счесть «горячей».   
А какова тогда «теплая» вера? Теплая вера – это вера 

застойная. Вера, которая не становится горячей, хотя 
человек знает, что Бог Живой и Небеса и ад существуют. 
Если вера теплая, то она не приносит общения со 
Святым Духом, даже притом, что человек ходит в 
церковь и считает, что в нем есть вера. Следовательно, 
он не способен слышать голос Святого Духа. Он не будет 
ведомым Святым Духом и не сможет познать самого 
себя, слушая Слово Божье.  
Есть некоторые церковные лидеры, которые с виду 

кажутся верными, но они не делают обрезание своих 
сердец. В этом случае их жизнь не меняется, хотя они 
долгое время являются христианами. Если их вера 
останется теплой, то вскоре она превратится в холодную. 
Они, посещая церковь, знают, что пойдут в ад, если 

их вера будет холодной. Но, тем не менее, не хотят ни 
посвятить себя Господу, ни отдать Ему свое сердце.  
Однако, если вера у человека холодная, то может 

и прийти наказание. Это наказание может дать ему 
шанс покаяться и обратиться. Например, когда кто-
то грешит, Бог отворачивает от него Свое лицо. Тогда 
он может попасть в аварию, заболеть или столкнуться 
с несчастьями. Если он осознает свои прегрешения 
и искренне покается, то у него будет возможность 
восстановить свою веру. Но получить такой шанс 
человеку с теплой верой очень трудно.  
Конечно же это не означает, что нужно иметь холодную 

веру. Тем, у кого вера холодная, нелегко отвратиться от 
грехов и покаяться, даже получив наказание. И хотя Бог 
прощает ему грехи, восстановить отношения с Богом 
после того, как они были порушены, очень трудно. 
Теплая вера, главным образом, характеризуется 

тем, что она ищет компромисс между Богом и миром. 
Другими словами, человек одной ногой стоит в миру, 
а другой, вроде бы, – в вере. В этом случае человек 
предпочтет встать на ту сторону, которая ему больше 
выгодна в данное время и при данных обстоятельствах. 
В Книге Откровения, 3:16, Господь говорит, что Он 
извергнет такого человека из уст Своих. «Извергну тебя 
из уст Моих» означает, что Он не признает таких людей 
детьми Божьими, и они не будут спасены. Это весьма 
суровое предупреждение.   

3. Ибо ты говоришь: «я богат, разбогател и ни в 
чем не имею нужды» 
Лаодикийская церковь говорит: «Я богат, разбогател 

и ни в чем не имею нужды». Но в Евангелии от Матфея, 
5:3, написано: «Блаженны нищие духом, ибо их есть 
Царство Небесное», то есть сказано, что нищие духом 
обладают смиренным сердцем. Они жаждут найти Бога и 
уповают на Него. Однако те, кто богат духом, наполнены 
высокомерием, гордостью, эгоистическими желаниями. 
Они не ищут Бога, а, скорее, стараются наполнить свои 
сердца мирскими вещами.  
Некоторые люди начинали свою жизнь во Христе, 

будучи нищими духом, но со временем дух их стал 
богатым. Их сердца искушаются мирскими вещами, так 
как дают о себе знать плотские качества, которые они 
в себе подавляли. Не удивительно, что, как только они 
становятся богатыми, знаменитыми, получают власть, 
их вера может измениться и стать плотской верой. Все 
выглядит так, будто они ведут жизнь в вере, но у них нет 
жажды истины, они не нуждаются в ней. Постепенно 
они молятся все меньше и меньше, а в конечном итоге 
и вовсе перестают молиться. Теперь они не совершают 
дела веры; их вера проявляется, скорее, формально. Для 
них большим приоритетом являются их собственная 
работа и мирские заботы, а не Бог и Божья работа. 
Такими же были и члены Лаодикийской церкви.

                               (Продолжение в следующем номере)

Обращение Господа к 
Лаодикийской церкви (1) 

«И Ангелу Лаодикийской церкви напиши: так говорит Аминь, свидетель верный и истинный, 
начало создания Божия: знаю твои дела; ты ни холоден, ни горяч; о, если бы ты был холоден или горяч! 

Но, как ты тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих. Ибо ты говоришь: 
«я богат, разбогател и ни в чем не имею нужды»; а не знаешь, 

что ты несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг» (Откровение, 3:14-17).

Семь церквей (21)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
○ Сардийская церковь
○ Филадельфийская церковь 
● Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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6 апреля, во 2-й части пятничного всенощного служения, на специальной сцене Центральной церкви «Манмин» 
состоялся спектакль под названием «Имя любви – Иисус Христос». Это Пасхальное представление было организовано 
Комитетом исполнительских искусств. В нем было задействовано около 400 участников, в том числе объединенный хор, 
оркестр «Нисси», актеры, актрисы, танцевальная группа и другие исполнители. 
В 1-м акте апостол Павел вспоминает о своей первой встрече с Господом Иисусом по дороге в Дамаск, а во 2-м 

действии он вспоминает о рождении Господа, о Его служении, страданиях, Воскресении и Вознесении. В Деяниях, в 
3-й главе, он воздает благодарность и славу Богу, вспоминая жизнь Господа. Вот несколько фотографий Пасхального 
представления 2012 года, полных благодати и чувств. 

Воскресение

Финал (апостол Павел воздает благодарность и 
славу Господу)

Воскресение

Иисус принимает крест

Иисус проповедует о Небесах

Иисус исцеляет слепого Мария Магдалина помазала 
ноги Иисуса миром  

Павел встречается с Господом по пути в Дамаск

Некоторые женщины и апостол Иоанн следовали за 
Иисусом, шедшим на Голгофу

Молитва Иисуса в Гефсиманском саду 

Распятие

Апостол Павел – 
сцена из спектакля  

апостол Павел вспоминает о Bоскресении Господа 

«Имя любви – «Имя любви – 
Иисус Христос», Иисус Христос», 
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ВСХВ
Международная 
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МСМ УРИМБУКС
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эл.почта: urimbook@hotmail.com
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Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Божья любовь меняет Божья любовь меняет 
ПакистанПакистан

Бог  желает  спасти людей всего  мира. Пакистан, основное  население  которого  –  мусульмане, не 
является исключением. Миссионерская команда «Манмин» в марте 2012 года провела 19 дней в Пакистане. 
Команда пробудила пасторов, проповедуя им «Слово о Кресте» на пасторских семинарах, проведение 
которых помогло преодолеть рамки деноминаций и религиозных структур. Через молитву с платком, над 
которым помолился д-р Джей Рок  Ли, были явлены огненные деяния Святого Духа. Они подтвердили 
достоверность Библии, продемонстрировав точно такие же деяния Святого Духа, которые демонстрировал 
апостол Павел, о чем написано в Деяниях (19:11-12).  

служения Божественного исцеления. Один из пасторов сказал: «Я 
являюсь доктором богословия, но я никогда не слышал подобного 
послания, которое показывает нам, пасторам, каким путем мы 
должны идти». На служение Божественного исцеления принесли 
7-месячную девочку по имени Зулейха, которая отставала в 
физическом развитии, и у нее были тонкие скрюченные ножки. 
После молитвы пастора Гила ножки у ребенка выпрямились. 
Удивительные деяния Божьей силы были явлены во время 
служения, и люди воздали славу Богу.    

◆ Изобилие свидетельств в Равалпинди  
24 - 25 марта пасторский семинар и служение Божественного 

исцеления были проведены по просьбе пастора Джорджа, 
заместителя епископа Ассамблеи полного Евангелия.   
Через молитву пастора Гила с платком у Руфи Дэвид (женщины 

55-ти лет), которая 4 года назад, после операции по удалению 
катаракты, ослепла на левый глаз, восстановилось зрение. 
Эмануэл (мужчина 73-х лет) стал самостоятельно ходить, после 
того как исцелился от последствий перенесенного инсульта, 
ставшего причиной его инвалидности. У Азиз-уд-сина (мужчины 
64-х лет) была большая опухоль в правой подмышке, но после 
молитвы опухоль значительно уменьшилась, и он смог поднять 
вверх руку. Среди пришедших был человек, которого принесли 
на молитву на носилках, потому что он был парализован из-за 
последствий диабета. Вскоре после молитвы он впервые за 14 
дней заговорил. О своем исцелении рассказали и многие другие 
участники служения.            

◆  Регион  Карачи  получил  благодать  через 
телевизионные проповеди д-ра Ли    

25 марта миссионерская команда на встрече с Асиф Назиром, 
директором «Isaac TV», президентом которого является пастор 
Анвар Фазал, обсуждала перспективы сотрудничества с местными 
кабельными вещателями города Карачи. «Жители Карачи 
интересуются проповедями д-ра Ли, которые транслирует ,,Isaac 
TV”, и просят, чтобы его проповеди также передавались по 
местным кабельным каналам», – говорилось на встрече. Она 
завершилась подписанием контракта с «Isaac TV». Примечательно, 
что некоторые телевизионные кабельные станции – исламские. 
А «Isaac TV» более восьми часов в день транслирует программы 
GCN TV (www.gcntv.org) – такие, как проповеди д-ра Ли и 
выступления групп прославления церкви «Манмин».  

◆  Пас торс к а я  ас с оциация  Хайдарабада 
согласилась сотрудничать с церковью «Манмин»  

26 марта миссионерская команда направилось в Хайдарабад 
– город с населением около двух миллионов человек. Во всем 
городе – около тридцати или сорока пасторов, двадцать из которых 
являются членами Ассоциации пасторов Хайдарабада. 
Пасторы ,  посетившие  семинар ,  говорили :  «Услышать 

такое послание, раскрывающее глубокие тайны, большое 
благословение». После семинара ассоциация пасторов согласилась 
сотрудничать с «Манмин».
Вечером того же дня было проведено служение Божественного 

исцеления, на котором также была явлена удивительная сила 
Божья. 75-летний мужчина по имени Субаха Масих два года назад, 
после операции на глаза, полностью лишился зрения. В то время, 
когда он получал молитву с платком, луч света вошел в его правый 
глаз, и он стал хорошо видеть.  

◆  Фестиваль чудесных  исцелений с  участием 
порядка 10.000 человек    

12 марта пастор Тэсик Гил и его миссионерская команда 
прибыли в Исламабад – столицу Пакистана, и на следующий день, 
13 марта, пастор Гил провел фестиваль чудесных исцелений.                             
Утром 14 марта пастор Гил проповедовал на темы: «Почему 

Бог насадил дерево познания добра и зла в Эдемском саду» и 
«Почему Иисус – наш единственный Спаситель». Его послания 
были основаны на серии проповедей д-ра Джей Рока Ли «Слово 
о Кресте». Собравшиеся слушали проповеди, откликаясь на них 
аплодисментами и радостными возгласами. Днем того же дня 
пакистанские епископы и представители ассамблеи изучали 
возможности участия в служении «Манмин». Они даже избрали 
д-ра Джей Рока Ли председателем Международного Совета 
епископов и глав национальных церквей Пакистана. 
Вечером  того  же  дня ,  на  территории ,  принадлежащей 

Ассамблее полного Евангелия (FGA), был проведен фестиваль 
Божественного исцеления, в котором приняли участие 10.000 
человек. Пастор Гил рассказал о случае исцеления, который 
произошел с сестрой Саной Кан. Во время беременности у нее 
обнаружили внутриутробную гибель плода, но ребенок ожил 
после молитвы с платком и вскоре родился вполне здоровым. 
Услышав это свидетельство, собравшиеся воздали славу Богу, 
громко аплодируя и радуясь. 

◆ «Слово о Кресте» проповедовалось в Сиалкот, 
откуда началось благовествование в Пакистане 

15 - 16 марта в церкви пакистанского города Сиалкот был 
организован пасторский семинар, с которого началась проповедь 
Евангелия в Пакистане. Пастор Гил проповедовал «Слово о 
Кресте» и, в частности, говорил о провидении взращивания 
человечества. 

17 марта  в  городе  Сиалкот  было  проведено  служение 
Божественного исцеления с участием 3.000 человек. После того 
как пастор Гил помолился с платком, люди потоком шли на сцену, 
чтобы свидетельствовать о своем исцелении. Организаторы 
вынуждены были ограничить их выход на сцену, так она могла 
не выдержать всех и рухнуть. 50-летняя Насиин была исцелена 
от слепоты, ставшей следствием диабета, а 45-летняя женщина 
по имени Мехмуд Масих исцелилась от осложнений после 
операции на сломанной ноге. Она отбросила свои костыли и 
стала ходить без них. Было множество и других людей, которые, 
тоже исцелившись, воздали славу Богу. 18 марта в церкви «Бог 
Троица», возглавляемой епископом Сэмюэлом Первезом, была 
прочитана проповедь под названием «Иисус Христос».    

◆ Мощные деяния Божьи во всей широте явили 
себя в Файзалабаде и Исламабаде  

19 - 20 марта в Файзалабаде прошел семинар для пасторов 
с участием пастора Башир Л Малла, епископа Пакистанской 
объединенной методистской ассамблеи. Пасторы, участники 
семинара, в частности, говорили: «У нас было множество 
вопросов, связанных с христианской жизнью, и сегодня мы 
получили ответы на них». Один из пасторов также сказал: «Я 
понял разницу между именами ,,Иисус” и ,,Иисус Христос” и 
причину, по которой Иисус звал Марию ,,жено”».   

22 марта в исламабадской церкви «Иисус зовет» прошло 
служение Божественного исцеления. 23 марта в Исламабаде и 
Равалпинди были также проведены семинары для пасторов и 
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